

Jtfo-Endrunde Beachvolleyball: Zwei Titelverteidigungen und ein neuer Hamburger Meister

In diesem Jahr fand die Jtfo-Endrunde Beachvolleyball am Montag, dem 19.06.2017 im Beachcenter Alter Teichweg statt. Bei strahlendem Sonnenschein traten 12 Mannschaften an, um in 3 Altersklassen den Hamburger Meister auszuspielden. Jede Mannschaft muss ein Mädchen-, ein Jungen- und ein Mixeddoppel stellen. Alle 3 Spiele werden gleichzeitig ausgetragen. Die Mannschaft, die 2 oder 3 Spiele gewinnt, hat dann das Match gegen die andere Schule gewonnen. Erstmals wurde die neue Auswechslungsregel umgesetzt, pro Match sind jetzt 2 Spielerwechsel möglich.



Bei den Jüngsten, in der WK III (Jg. 02 u.j.) wurde nach dem Modus „Jeder-gegen-Jeden“ gespielt. Das Niveau war sehr ausgeglichen, alle Spiele gingen 2:1 aus. Am Ende hatten die STS Fischbek Falkenberg und das Gymnasium Rissen jeweils 2 Matches gewonnen und eins verloren. Es mussten also die Sätze in allen Spielen ausgewertet werden. Nach einer kurzen „Rechenunterbrechung“ wurde der neue Hamburger Meister, die STS Fischbek-Falkenberg geehrt. Auch für den 3. Platz mussten die Sätze gezählt werden. Hier konnte sich das Johannes-

Brahms-Gymnasium knapp vor dem Gymnasium Grootmoor behaupten.

In der WK I (Jg 01 u.ä.) konnte das Johannes-Brahms-Gymnasium seinen Titel verteidigen. Ohne Satzverlust verwies es das Gymnasium Grootmoor und das Walddörfer Gymnasium auf die Plätze 2 und 3.

In der WK II (Jg. 00 – 03) fährt der Sieger zum Bundesfinale nach Berlin. In den teilweise sehr hochklassigen und spannenden Spielen, konnte das Gymnasium Heidberg seinen Titel verteidigen. Während das Halbfinale gegen die „Eliteschule des Sports“ Alter Teichweg nur knapp mit 2:1 gewonnen wurde, konnte das Team von Knut Rettig im Finale Rissen mit 3:0 bezwingen. Damit verteidigten die Langenhorner ihren Titel zum dritten Mal und starten im September beim Bundesfinale in Berlin.

Bei den Siegerehrungen erhielten jeweils die ersten beiden Teams Bälle vom Sponsor Molten!

Herzlichen Glückwunsch allen Teilnehmern!!!

Tim Braun
für den FA Volleyball